
 1 

VERBALE DELL'ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 
 

 

Il giorno 15/12/2023 alle ore 19:15, si è riunita l'Assemblea Ordinaria dei Soci, espressamente convocata, 

presso la sede sociale. L’Assemblea Ordinaria ha trattato e deliberato sul seguente: 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Approvazione del bilancio consuntivo per la stagione 2022-2023 

2. Approvazione del bilancio preventivo per la stagione 2023-2024 
3. Approvazione della destinazione del 5xmille 2021 

4. Elezione del Consiglio Direttivo 

5. Nomina Presidente e Vicepresidente 

6. Presentazione del calendario attività sportive e culturali del 2024 

7. Varie ed eventuali  

 

Su proposta del Presidente, l'Assemblea nomina segretario il signor Filippo Alberico Malerba.  

 
Il Presidente, dopo aver constatato che sono state espletate le formalità relative alla comunicazione 

dell'Assemblea Ordinaria dei Soci, considerando che sono presenti in presenza n. 21 soci su 1.726 soci 

complessivi (maggiorenni e minorenni), dichiara che la seduta è valida, in quanto si tratta della seconda 

convocazione della suddetta Assemblea Ordinaria. 

 

Il Presidente prende la parola per illustrare l'ordine del giorno.  

 
Sul primo punto all'ordine del giorno il Presidente condivide i documenti relativi al bilancio consuntivo (conto 

della gestione, stato patrimoniale e relazione) e dà lettura della relazione. Si ribadisce che il bilancio 

consuntivo 2022-2023 è il primo di competenza esclusiva dell’ASD Quattrox4, in seguito alla scissione 

parziale dell’ASDC Quattrox4 conclusasi in data 12 Gennaio 2022. Le risultanze dell’esercizio chiuso al 

31/08/2023 sono le seguenti: 

 

Entrate dell'esercizio    275.087,78 €   

Uscite dell'esercizio    238.590,02 €  

Avanzo (o disavanzo) di esercizio  36.497,76 €  

 

Sul secondo punto all'ordine del giorno il Presidente condivide i documenti relativi al bilancio preventivo e dà 

lettura della relazione, relativa alla stagione 2023-2024, le cui previsioni sono le seguenti: 

 

Entrate dell'esercizio    265.660,00 €   

Uscite dell'esercizio    263.258,47 €  

Avanzo (o disavanzo) di esercizio   2.401,53 € 
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Sul terzo punto all'ordine del giorno il Presidente espone all’Assemblea la destinazione e la relativa 

rendicontazione del 5xmille del 2021, per un valore complessivo di 3.062,83 euro. Tale somma è stata 

destinata alla copertura delle spese correnti dell’Associazione, in particolare a parziale copertura del canone 

d’affitto della sede, che ha avuto un aumento in seguito all’incremento ISTAT di Giugno 2022. Si ricorda che 

tutti i dati relativi al 5xmille dei vari anni sono sempre consultabili sul sito di Quattrox4, alla pagina 

Trasparenza. 
 

Segue un’approfondita ed esauriente discussione, al termine della quale l’Assemblea ha approvato 

all’unanimità i primi tre punti all’ordine del giorno. 

 

Sul quarto punto all'ordine del giorno il Presidente informa che in relazione allo Statuto sociale l'Assemblea è 

tenuta a scegliere per la quarta volta i componenti del Consiglio Direttivo. 

Su proposta della socia Elena Giussani l'Assemblea all'unanimità delibera di rinnovare consiglieri per il 

prossimo mandato. I 5 soci ringraziano e accettano l’incarico. 
 

Clara Storti   N. Tessera 1  Consigliere ________________________________ 

Elisa Angioni   N. Tessera 2  Consigliere ________________________________ 

Marco Dellabianca   N. Tessera 3  Consigliere ________________________________ 

Filippo Alberico Malerba  N. Tessera 4  Consigliere ________________________________ 

Gaia Vimercati   N. Tessera 1061 Consigliere ________________________________ 

 

Come previsto dal quinto punto dell’ordine del giorno, sono altresì da nominare il Presidente e 

Vicepresidente all’interno del Consiglio Direttivo. All’unanimità si decide di nominare: 

 
Presidente   Elisa Angioni   __________________________________________ 

Vicepresidente   Filippo Alberico Malerba __________________________________________ 

 

Sul sesto punto è stato impiegato molto tempo per prendere in esame le attività sportive e culturali in 

programma nel 2024, in particolare nel primo semestre. Tutte le iniziative saranno ampiamente divulgate tra i 

soci tramite apposito materiale illustrativo e specifiche comunicazioni. 
 

In seguito in Assemblea è stato dato ampio spazio per raccogliere i pareri e i consigli dei soci, alimentando 

una riflessione condivisa. In particolare, ci si è confrontati sulla proposta di incrementare le attività per le 

famiglie e i genitori. Poi si è parlato delle nuove attrezzature sportive che si vorrebbe introdurre a Quattrox4. 
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Non essendovi altro su cui deliberare l'Assemblea viene tolta alle ore 20:00 previa lettura e approvazione del 

presente verbale. 

 

Milano, 15/12/2023 

 

 
Segretario ____________________           Presidente ____________________ 


